
野田委員長より
　５月７日に豚汁作り、奥様方のご協力をよろしくお願い致します。１時に中峠下公民館で行います。
　６月の交替式を奥様方が楽しめるような企画を考えています。来月、皆様にお流ししますので
多数のご出席をよろしくお願い致します。

ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト： なし

第２１５０回新年例会報告議事録
日時　２２年４月２７日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：４５点鐘

　今日は久しぶりに立野幹事が隣に座ってくださっていて、嬉しい限りです。
　先だって、瀧日ガバナー補佐を中心に、ゴルフ大会と合同例会が行われ、
大変盛り上がったそうです。私は用事があり行けなかったので残念でした。
　先日皆様より寄付していただいたネクタイで雛人形やペンケースなどを作りま
したという記事がウイング便りに載っていました。ありがとうございました。
　合同例会が終わり、れんげまつりをして、例会をあと９回をこなすと、晴れ
て塩毛エレクトにバトンタッチが出来ます。２９日に協議会があり、会長幹事
のセミナーがあります。来年度はＣＬＰを踏襲しないという話を聞きました。
我孫子クラブは上から言う所のＣＬＰに流されることなく、我孫子のスタンスで

ＣＬＰを受け入れようと言うことですので、上の方針が変わっても大して驚かない、そういう所に我
孫子クラブの良さがあると思います。私も仕事が重なってロータリーに参加できないことが多かった
のですが、たまに我孫子クラブに来ると、暖かい受け入れ方をしていただきました。そういうクラブ
だからこそ、何かがあっても会員でいたいなと思っています。
　先日、クローズアップ現代というＮＨＫの番組でアスペルガー症候群について放送していました。
ＫＹという言葉がありますが、アスペルガー症候群の場合は、もっと人の空間が読めないということ
で、ある種の病気だそうです。園児の場合は、落ち着きがないとか、みんなで協調してできないと
かで、私が顧問をしている幼稚園でも、新入園児が入ってくる今頃、クラスになじめず職員室にい
つもいる子供が一人位はいます。
　アスペルガー症候群の人は、非常に頭がいい人が多く、ひとつのことに対する集中力がすごいこ
とがあるそうです。有名な人だと、エジソン、アインシュタイン、ビル・ゲイツもアスペルガーなのだ
そうです。非常に頭がいいのですが、人と目を合わせて、相手の気持ちを読み取るというようなこ
とが出来ないそうです。我孫子クラブでは、そういうことはなく、暖かい関係が持てるということは
本当に嬉しいことだなと思います。
　６月２９日に交代式がある予定ですが、それまで手を抜かず、塩毛次期会長に引き継ぎたいと思
います。

上村会長会長挨拶

出席率８９.２％

米田出席委員長出席報告

　井上会員が結婚５５周年、志賀会員が結婚３５周年、おめでとうございます。
井上会員より

「お祝いをいただきましてありがとうございます。よくも
ったもんですね。テレビの「ゲゲゲの女房」というのを
興味深く見ています。数年前に腎臓を取ったりして、外
科の先生がガンというのはあちこち飛ぶからね、と言っ
ていて、２年後肺に飛んでいました。それは入院して３
日位で退院できましたが、３ヶ月に１回、せっせとＣＴ
を撮り続けています。先週は血圧が下がり、輸血をし

たら元気になりました。出血の原因を調べる為に検査したら、直腸にポリー
プが見つかり、また来月入院することになりました。８２にもなると、しょう
がないです。人生あきらめが肝心です。失礼致しました。」

志賀会員より
「３５年になったような気がしません。住職になってから４１年位です。うち
のカミさんに守谷の方に行ってもらって霊園を任せ、なんとか独身状態でや
っています。これからもひとつ、ご指導の程お願いいたします。」

野田親睦委員長親睦委員会報告

結婚３５周年祝　志賀会員

　第３回れんげ祭開催要綱をお配りしました。
今年は、凧作りと竹とんぼ作りを同時にしたいと思います。小刀を使うので、
お子さんだけでなく家族の方も一緒にやっていただきたいと思います。
いっぺんに竹とんぼ作りはできないので、グループごとに作ります。そのお手
伝いをロータリーでしますので、よろしくお願いします。
　昨年度、前日の豚汁の準備の際、野菜を追加で買って予算も飛び出し、当
日全部はけきるのにプラスチックのどんぶりが足りなくなってしまいました。今
年は、足し増しは無しでお願いします。

星野社会奉仕委員長社会奉仕委員会報告

結婚５５周年祝　井上会員

　あさって４月２９日に幕張で地区協議会があります。立野会員、米田会員、
丸田会員、野田会員、鈴木会員、星野会員、澁谷会員、和上会員と私の９
名です。バスを用意しております。湖北を８時に出発します。１０時点鐘です。
お忙しいと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。
　１０分区のゴルフ大会で、我孫子が団体戦で準優勝し賞金を５,０００円頂
けました。すかさず松丸さんが会の方に入れてくださいました。ニアピン賞が
上村会長でした。個人賞で２５位が栗原会員でした。名ばかりではございま
すが、ゴルフ大会の実行委員長でしたので、ありがとうございました。
丸田会員には大変お世話になりました。

塩毛会長エレクトより

　先週、分区の合同例会を皆様のおかげで盛大に無事成し遂げることができ
ました。ありがとうございました。
　分区の行事としては、５月２２日に柏５０周年式典、６月４日に新旧交代式
があります。場所は後日ご連絡いたします。
　雑誌広報からのお願いですが、活動報告書をできれば新年度前に作りたい
という事で、原稿を５月末日までに松丸さんの方にご提出お願いします。

丸田ガバナー補佐幹事より
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Vol.４５　No.３５　平成２２年５月１１日号

我孫子ロータリークラブは「千葉国体」を応援しています。

ニコニコＢＯＸ
お名前 メッセージ 金　額

井上会員 結婚５０周年祝いを頂きました。 ５,０００円　
小野会員 親睦旅行・合同例会欠席して ２,０００円　
上村会長 １０分区ゴルフ大会で、ニアピン賞ありがとうございました。 １,０００円　

酒井会員 ゴルフ会　最多回に近いスコアー？５９〜６０かも
花まつり１,０００円 ２,０００円　

志賀会員 ゴルフ大会に於いて、会長賞を頂きました。
結婚３５周年祝いを頂きました。 ２,０００円　

立野幹事 大変長い間、ご無礼を致しました。 １０,０００円　
野田会員 １０分区ゴルフ大会で、１０位頂きました。 １,０００円　
丸田会員 分区合同記念コンペ・例会、ご協力ありがとうございました。 ２,０００円　

当 日 計 ２５,０００円　
今期累計 ３５７,６９９円　

***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp

　突然ですみません。我孫子の焼酎を作っておりまして、４月１２日に６００本（７２０ml）の赤米
原酒（３９度）が出来上がりました。売れないと思ったら、１,０００本注文が来て困っています。
本来でしたら皆さんに見本を持って来るべきでしたが出来なくなってしまいました。６月の会の時に
２、３本持ってきますのでご勘弁いただきたいと思います。

和上会員我孫子の焼酎について

　１月８日に事故に遭いまして、突然入院して、病院ですので電話連絡等が
できず、音信不通のまま４ヶ月近く経ってしまいました。皆さんとこうして再び
相見えることができましたのは何よりでございます。まだ十分とは言えませんが、
なんとか立ち直っております。本当に長い間すみませんでした。

・例会変更のお知らせ
 印西ＲＣ ５月５日（金）→休会
 松戸中央ＲＣ ５月６日（木）→休会

  ５月２０日（木）１２分区ゴルフ大会の為、夜間例会に変更。
  　点鐘：１８：３０
  　場所：通常通り（伊勢丹松戸店１１階バンケットルーム）

立野幹事幹事報告


